

UBU TAWAN

広げよう 夢を 輝かせよう 命を (Expand our Dreams Make Life Shine)



産山牧場へ、歓迎遠足！～ようこそ産山学園へ～

4月13日(水)に歓迎遠足を行いました。天候を心配しましたが、絶好の遠足日和となりました。体育館前で出発式を行い、その後産山牧場を目指しました。道中、9年生が1年生と前後するように一列に並んで歩きました。途中、疲れている1年生の背中を押したり、手を引いたりする9年生の優しい姿が見られました。

また、環境委員会の子供たちは、落ちているゴミを拾いながらクリーン作戦も行いました。産山牧場に着くと、生徒会主催の歓迎セレモニーを行いました。1年生へのインタビュー、転入した先生の自己紹介、宝探しゲームなどを行いました。子供たちは、一気にうち解けていました。

その後、縦割り班で仲良くお弁当を食べ、遊具で遊んだり、鬼ごっこで草原を走ったりしていました。今日の遠足で交流が深まり、お互いの絆が深まりました。楽しいレクリエーションを企画した生徒会執行部の皆さん、ありがとうございます。

最後になりますが、遠足の会場として今年も快く提供いただいた産山牧場様、お弁当を朝早くから作ってくださった保護者の皆様、交通整理をしてくださった久保駐在所長様等、お世話になった方々にお礼を申し上げます。ありがとうございました。(今村・堤)



全国学力・学習状況調査実施

4月19日(火)に全国一斉に小学6年生と中学3年生を対象に標記調査が行われました。産山学園では、6年生と9年生が対象です。

この調査は、文部科学省が主体となり、全国的な児童生徒の学力や学習状況を把握・分析し教育に関する成果と課題を検証し改善を図ること、学校における指導の充実や学習状況の改善を図ることなどが目的です。教科に関する調査として、国語、算数、数学、理科、及び生活習慣や学習環境等に関する質問紙調査も行われました。

結果を基に学園では授業改善や校内研修の充実、補充学習の充実を図っていくこととしています。



交通教室を行いました

4月21日(木)に、1~4年生を対象に交通安全教室を行いました。子供たちの命を守る大切な教室です。

1・2年生は、主に横断歩道の渡り方や道路の安全な歩き方、見通しの悪い交差点での安全確認の方法を学びました。

3・4年生は、正しい自転車の乗り方や自転車に乗るときの約束を学びました。

交通ルールなどをしっかりと身に付け、子供たちが無事故で安全に過ごすことを願っています。

